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　皆様こんにちは。平素より皆様の温かいご指導、ご支援を賜
わり、元気に充実した議員活動ができております。ここにあら
ためて心より感謝申し上げます。当通信では、主な活動状況を、
《課題に挑む》《政策を磨く》《現場を走る》《知事に迫る》《国政

に申す》の観点から報告させて頂きたいと存じます。
　社会には様々な課題がありますが、私は、特に次の２つの
テーマに力を入れたいと考えています。◦中山間地域（農山漁
村地域）の衰退は、都市部（中心部）の衰退にもつながるとの

認識を県民が共有し、本県の中山間地域振興策をもっともっと

充実させること。◦様々な困難に直面している人々の希望と自
立の実現に取り組むことです。２つとも難しいテーマですが、
同志と共にしっかり取り組み県政に反映していく決意です。何
卒、皆様のご指導と叱咤激励を引き続き賜わりますよう心より
お願い申し上げます。　　   

平成30年春　　鹿熊　正一　　

ごあいさつ

ひきこもり支援講演会を開催

◉高齢化・長期化する「ひきこもり状態」への対応は社会的課題

　ひきこもり対策に実績を挙げている、秋田県藤里町社会福祉協議会長の菊池
まゆみ氏を招き講演会並びにテーブルディスカッションを行いました。県内で
4000人を超えると言われる「ひきこもり状態」への対応は、行政と社協、民間、
NPO等が連携し地道な取組みが必要であることをあらためて認識しました。

山村振興議員連盟で
島根県視察

自民党中山間地域振興対策推進本部
南砺市、朝日町を訪問し
関係者と意見交換

笹原町長のあいさつ︎

5/29 〜 5/31

講演される菊池まゆみ氏

◉中山間地域の振興策を練る◉中山間地域の振興策を練る

南砺市訪問時のあいさつ︎

島根県中山間地域研究センターで話を聴く 島根県立飯南高校訪問、島根留学等につ︎いて視察
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メタンハイドレートに
ついて勉強会

県内市町村自民党
政調会長会議

県歯科医師会役員との
意見交換

県建設業協会役員との
意見交換

県山林協会役員との
意見交換

県漁連役員との
意見交換

県土改連役員との
意見交換

◉随時勉強会を開催◉随時勉強会を開催

◉台風21号被害を受け、◉台風21号被害を受け、
　自民党議員会、知事に緊急要望　自民党議員会、知事に緊急要望

◉その他◉その他

◉�◉�県農協中央会役員県農協中央会役員
　　との意見交換との意見交換

◉�県栄養士会役員◉�県栄養士会役員
　との意見交換　との意見交換

◉�◉�県医師会役員との県医師会役員との
　　意見交換意見交換

◉�◉�政調５部会と関係政調５部会と関係
　　団体との意見交換団体との意見交換

◉�◉�各市町村の商工各市町村の商工
　　会長等と意見交換会長等と意見交換

青山千春東京海洋大学准教授

馬瀬会長の説明

自民党経済建設部会

石澤県商工会連合会長の説明

知事への▶︎
緊急要望　

◀︎小川の
　堤防の決壊

伊藤会長の説明

西田支部長から私に、石黒会長から奥野部
会長に要望書の手交

　自民党議員会は、これらの
意見交換会により把握した課
題等を精査し、政策パッケー
ジとして、知事に提言・要望を
行い、県政に反映するよう努め
ています。また、事柄によって
は、国に対し要望します。

　知事は、11月県議会において、災害復旧等事業費とし
て1,347,150千円、及び農業・漁業被害に対する特別融資
枠の補正予算を提案し、可決されました。

7/23

10/20 11/15

11/16

10/27

10/23

11/29

9/25

9/14

12/1

9/20

12/5

被災した道路、河川、
砂防、港湾、農業用
施設等の早期復旧

被災した農林水産事
業者に対する緊急融
資等の支援

要望項目

1/15
H30

1/19
H30
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◉新川地域推進協議会、知事に新川地区の◉新川地域推進協議会、知事に新川地区の
　課題前進のため要望　課題前進のため要望

◉自民党議員会、知事に平成30年度県政重要課題提言及び予算要望◉自民党議員会、知事に平成30年度県政重要課題提言及び予算要望

◉自民党代表質問◉自民党代表質問

▲石井知事のあいさつ︎

石井知事に要望

◀︎冒頭あいさつ︎を行う

　この提言要望が平成30年度の施策にどのように反
映されるかは、２月冒頭に行われる自民党議員会と
知事との予算折衝で決着することとなります。

　４月から行ってきた自民党議員会や各議員の様々な活動の成果を集約し、政策パッ
ケージとして知事に提言要望。これは県民の声を凝縮したものであり、県施策への積極
的導入を知事に力強く申し入れました。

8/22

11/28

6/13

国道８号入善・黒部バ
イパス現道拡幅促進

あいの風とやま鉄道の
利便性向上湾岸道路整備促進

地域医療体制の充実 有害鳥獣対策の推進

主な
要望項目

主な質問項目

◦�県内中小企業の事業承継問題について
◦�働き方改革と長時間労働の是正等につ
いて
◦��教員の過重労働改善と健康管理について
◦�豊かな森づくりと林業の振興について
◦中山間地域の振興について

◦�「富富富」の品質向上等について
◦�地域におけるバス路線等生活路線の確
保について
◦�北朝鮮情勢に関する危機管理について
◦県立高校の再編について
◦特別支援教育の充実について

　質問と答弁の詳細は、富山県議会のHPに掲載されていますのでご参照頂ければ
幸いです。ここでは、質問項目に関連して２点、報告します。

「富富富」について
　県は、全国でコメの新品種が相次いでデビューし産地間競争が激しくなる中で、「富富富」の生産者に登録制度を
採用し、栽培基準や出荷基準の要件を定め高品質な生産を徹底することとしました。平成30年産「富富富」の登録
生産者には、消費者・実需者から品質について高い評価が得られるように期待します。

　　  　  全　　　体：申請者数　489　申請面積　535ha
　　　JAみな穂：申請者数　  36　申請面積　  62ha

県立高校再編議論について
　私は、H28の２月議会予算特別委員会、H28の11月議会一般質問、H29の６月議会自民党代表質問の３回、県立
高校再編をテーマとし、小規模校の存在意義、高校生の学びと地方創生との深い関係性、議論の進め方の問題点等
を、丁寧に執拗に主張してきました。しかし、H30.1.19、県立高校教育振興会議は、知事に、泊高校を含む４校の
統合・閉校を答申しました。これは、「小規模校を再編対象とする」との方針を、前期再編を始めた時点（10年前）
から不動の路線としていた、と言わざるを得ません。大胆性、柔軟性、時代が求める教育観等といった視点を欠く
硬直したものの考え方を憂います。今後は、石井知事の責任、覚悟を問うていきます。

H30産「富富富」生産者登録申請状況
（H29.12.26時点）

等



現場現場をを走走るる国政国政にに申申すす国政国政にに申申すす

　議　会　
◉経済建設常任委員会所属
◉次世代人材育成・確保特別委員会所属

　自民党　
◉議員会長（自民党県連副会長）
◉中山間地域振興対策推進本部長
◉医療問題調査会長
◉経済建設部会・農業問題調査会
◉ 水産問題調査会・私学教育調査会などに所属
◉ 自民党朝日町支部長

　所属議員連盟　
◉山村振興議員連盟会長
◉自由民主党看護議員連盟会長
◉日中友好富山県地方議員連盟会長
◉ 北朝鮮に拉致された日本人を早期に

救出する富山県地方議員連盟副会長
◉MOA議員連盟
◉観光振興議員連盟
◉スポーツ振興議員連盟
◉商工会議員連盟
◉自衛隊支援議員連盟　などに所属

　他の主な役職　
◉新川地域推進協議会長
◉下新川海岸整備事業促進議員連盟会長
◉富山県立にいかわ総合支援学校教育振興会顧問
◉富山県土地改良事業団体連合会副会長
◉（公財）富山県消防協会副会長
◉富山県宝生会会長
◉朝日町土地改良区理事長
◉朝日町消防団長
◉朝日町サッカー協会名誉会長　など

いろんなスタイルで県政報告
会・意見交換会を行っています。

議会基本条例制定検討会議
公開討論会に自民党を代表
して参加

かくま正一の役職

― 4 ―

齋藤農林水産大臣に二階幹事長に

◉下新川海岸整備◉下新川海岸整備
　促進の要望　促進の要望

◉自民党議員会、党本部・関係大臣に要望◉自民党議員会、党本部・関係大臣に要望11/10 12/6

　国直轄海岸である下新川海岸の整
備促進の要望を、毎年継続して、国
土交通省等に行っています。

宮腰首相補佐官

◉第１部
　　コンサート
◉第２部
　　県政報告

　加藤敏久先生の音楽夢工房
を会場にして、第１部は、加
藤先生の解説で様々な「音響」
を楽しみ、第２部は県政報告
を行う

国土強靭化や地方創生に
向けた公共事業の推進

土地改良事業予算の確保

地方分権実現のための
安定した地方税財政
制度の確立

北陸新幹線の金沢〜敦
賀〜大阪間の早期開業

主な
要望項目

トピックス

2/25

10/30

7/15 12/21
第５回
寺子屋カレッジ
� 音楽夢工房

自民党朝日町支部、
町長に平成30年度要
望書を提出

10/31 11/4

11/16

11/22

訪中団出発式（富山空港）

遼寧省人大常務委員会 志剛
副主任と会談 村椿会長代行のあいさつ︎

自民党朝日町支部と各団体と
の意見交換

鹿熊支部長のあいさつ︎

中国南方航空大連分公司の王
副総経理から富山・大連便の
現況説明後、率直に意見交換
を行う

第４回
ベアもんの集い（女性部）
� なないろKAN

日中友好富山県地方議員連盟
で団長として中国訪問（瀋陽、
北京、大連）

北アルプス横断道路構想推進
会議設立総会、会長に宮腰代
議士就任

　この雄大な構想は、
国等への要望活動を一
枚岩でしなければ１ミ

リとも進まない。ようやく１
本の運動組織ができた。長い
道のりの第１歩をしるす。

朝日町自民党議員団（町議、
県議）、７つの団体（建設業
協会、商工会、観光協会、
JAみな穂、漁協、土地改良
区、社会福祉協議会）の役員
と意見交換会

〜


